



# El Cefsam Externo Valdivia celebró su 35° aniversario en sus nuevas dependencias

**ENCUENTRO.** La actividad contó con la presencia de autoridades regionales, representantes de la atención primaria, dirigentes sociales, gremios y funcionarios.

El Cefsam Externo Valdivia (CEV), establecimiento dependiente del Servicio de Salud Los Ríos, conmemoró su 35° aniversario, una celebración que este año adquirió un significado especial al realizarse por primera vez en su nuevo y recientemente inaugurado edificio.

La nueva dependencia entró en funcionamiento luego de un largo y desafiante proceso de construcción, que enfrentó diversas dificultades y obligó a que el CEV brindara sus prestaciones en distintas locaciones de la ciudad. El pasado 17 de septiembre de 2024 realizó sus primeras atenciones y durante enero de 2025 fue inaugurado oficialmente por la ministra de Salud, Ximena Aguilera.

La ceremonia de aniversario fue encabezada por la directora del CEV, Viviana Villalobos; y contó con la presencia del delegado presidencial (s) de Los Ríos, Alejandro Reyes; la directora del Servicio de Salud Los Ríos, dra. Marianela Rubilar; representantes del Desam Valdivia, dirigentes sociales y gremiales, representantes de parlamentarios, vecinos, miembros del Consejo de Desarrollo Local (Codelo), funcionarios y funcionarias del establecimiento.

En la ocasión, la directora del Servicio de Salud Los Ríos, dra. Marianela Rubilar, destacó la importancia de este aniversario en un contexto renovado, expresando que "celebrar los 35 años del CEV en este nuevo y moderno edificio es un hito muy significativo para la comunidad y para quienes han sido parte de su historia. Este establecimiento ha enfrentado múltiples desafíos para concretar su anhelada reposición y hoy podemos decir con orgullo que cuenta con instalaciones adecuadas y dignas para entregar una atención de salud de calidad".

Además, reafirmó el compromiso de continuar fortaleciendo la red de atención primaria en la región "poniendo siempre en el centro a nues-



DURANTE LA CEREMONIA SE PREMIÓ A LOS FUNCIONARIOS CON MAYOR TRAYECTORIA.

## "Mayor dignidad para los usuarios"

La directora del CEV, Viviana Villalobos, señaló que "estamos muy contentos por la activa participación de nuestros funcionarios y funcionarias en un aniversario distinto, un cumpleaños especial, que nos llena de alegría y que se desarrolló en nuestro nuevo espacio, el mismo que nos permite entregar mayor dignidad de atención para los usuarios y que otorga mejores condiciones laborales para nuestros funcionarios".

tros usuarios y usuarias, así como a los equipos de salud que día a día entregan su vocación y esfuerzo en este importante espacio de atención".

Por su parte, el delegado presidencial (s) de Los Ríos, Alejandro Reyes, valoró la relevancia de contar con un entorno adecuado para la atención de salud y el desarrollo del trabajo de los funcionarios, señalando que "uno de los grandes conceptos que tenemos que ir desarrollando como sociedad es el trabajo digno y esto implica tener condiciones para desempe-



LA DIRECTORA VIVIANA VILLALOBOS VALORÓ EL NUEVO ANIVERSARIO.

ñar una labor que beneficie a la comunidad".

### ANIVERSARIO ESPECIAL

La ceremonia aniversario también incluyó la entrega de reconocimientos a funcionarios y funcionarias con mayor trayectoria, como una muestra de gratitud por su dedicación y compromiso con la comunidad. Además, forma parte de una serie de actividades deportivas, artísticas y de recreación que se desarrollaron durante los últimos días para celebrar el nuevo año de existencia del centro de salud familiar.

Desde la comunidad, la presidenta del Consejo de Desarrollo Local (Codelo) del CEV, Cecilia Bravo, expresó su emoción al ver concretado el sueño de contar con un nuevo establecimiento de salud.

La dirigente aseguró que "después de todos los malos ratos, estar aquí hoy, en este aniversario, en un edificio moderno, es lo mejor que nos podría haber pasado. Como dirigente, este es uno de los mayores logros que he visto. Entrar y ver dónde nos atendemos ahora es una satisfacción enorme, no hay nada que envidiarle a una clínica. **CS**"